mehr modern. Wie ganz anders dagegen stehet "Muschwitz" da! Die Endsilbe "Witz" allein ist schon ausreichend. Es folgt aber noch ein großer Wörterreichthum, wie: der "Sitz", gleichviel ob im Reichstag, oder sonst wo; — der häusig wahrzunehmende "Spitz"; — der "Blitz"; — die ganz modernen und zugleich sließend klingenden: "der Besitz des Desizit"s" — und manches Andre mehr. —

Rlein=Muschwitz besaß, wie die meisten Dörfer, eine Biehherde, und — was schon seltener ist: — als Hirten einen sogenannten Kühjungen. Wollte man mir hier einwenden, dies sei doch nichts Besonderes, so gestatte ich mir, darauf aufmertsam zu machen, daß es durchaus nicht in jedem Dorfe einen Kühziungen giebt, welcher Hentschel heißt, wie der von Klein-Muschwitz. Und wenn auch! mag es nun in Italien, in der Türkei, in Blasewitz, oder sonst wo einen Kühjungen gleichen Namens geben, so fragt es sich doch,